

# Antrag Nr. 09-F-01-0003

## SPD

---

### Betreff:

Wohnwelt Weidenborn: Energetisches Modellprojekt  
Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 20.01.2009

### Antragstext:

In der Sitzung des Umweltausschusses am 25.11.2008 hat der Umweltausschuss den Bericht zur Sanierung bzw. zum Neubau der GWW-Wohnanlage im Weidenborn zur Kenntnis genommen (vgl. Beschluss 0585 der Stadtverordnetenversammlung am 11.12.2008).

Der Umweltausschuss hat sich einvernehmlich positioniert, den Passivhausstandard als wünschenswertes Ziel für die Neubaumaßnahmen zu definieren.

*Der Ausschuss möge daher beschließen:*

Der Magistrat wird gebeten, eine umweltfachliche Stellungnahme zum Gutachten des „Instituts für Wohnen und Umwelt“ zum energetischen Konzept im Wohngebiet „Weidenborn“ und zu der Stellungnahme der GWW zum Gutachten des „Instituts für Wohnen und Umwelt“ (Beschluss des Magistrats Nr. 0975 vom 18.11.2008) vorzulegen.

Gleichzeitig wird der Magistrat aufgefordert, diese fachliche Stellungnahme in den weiteren Planungs- und Umsetzungsprozess (städtebauliche Rahmenplanung) gleichfalls (also zusätzlich zu den Ergebnissen der beiden Gutachten) zur Geltung zu bringen.

Wiesbaden, 20.01.2009

gez.

Klaus Ries  
Umweltpolitischer Sprecher

f.d.R.

Christian Lahr  
Fraktionsassistent